FMI: el mundo, aún en peligro; urge la reforma financiera (El Financiero 23/04/10)

FMI: el mundo, aún en peligro; urge la reforma financiera (El Financiero 23/04/10)Eduardo Jardón Viernes, 23 de abril de 2010 . Dominique Strauss-Kahn. (Foto: Reuters) · EL MUNDO TODAVÍA ESTÁ EN PELIGRO El mundo aún se encuentra en peligro y ahora es momento de centrarse en las reformas al sector financiero para evitar futuras crisis. Así lo consideró Dominique Strauss-Kahn, director gerente del Fondo Monetario Internacional (FMI), quien detalló que a pesar de la recuperación económica, aún prevalecen los problemas, como las elevadas tasas de desempleo en los países más avanzados, la debilidad de la demanda privada y la elevada deuda pública. "El mundo sigue siendo un lugar peligroso y no me gusta que mucha gente crea que la crisis ha terminado, que todo quedó atrás y podemos volver a la normalidad", dijo el funcionario. Ante esta coyuntura, destacó la necesidad de abordar la reforma al sector financiero con mayor rapidez. En su opinión, en los acuerdos en la reglamentación a los que se debe llegar para finales de este año, son vitales las reglas sobre la liquidez del sector financiero y el capital. También, el conjunto de herramientas para hacer frente a los riesgos sistémicos y el marco de resolución de temas transfronterizos. Strauss-Kahn indicó que hay avances en materia normativa, pero se requiere más atención en lo que se refiere a la supervisión, la cual, estimó, es lo más importante. El funcionario confió en que los líderes mundiales serán capaces de avanzar en la regulación de los mercados financieros y resolver las inconsistencias que se presentan. Para esto, el FMI elaboró un documento preliminar para que sea discutido por el grupo de países que conforman el G-20, sobre las opciones que tienen para reformar el sistema financiero. En el estudio se realizó un análisis con base en dos objetivos: el primero, conseguir recursos que contribuyan a la resolución de la crisis y, en su caso, disponer de una herramienta que contribuya a mitigar los riesgos. Programa de trabajo Al respecto, los ministros del Grupo Intergubernamental de los 24 para Asuntos Monetarios Internacionales y Desarrollo, consideraron que la crisis dio un nuevo impulso a la reforma de instituciones financieras internacionales. En el marco de su 83 reunión, indicaron que el FMI y el Banco Mundial han tomado encomiables medidas para mejorar la capacidad de respuesta en las crisis, pero también se ha puesto de manifiesto la necesidad de aplicar reformas más fundamentales. "El acuerdo respecto a estas reformas y su aplicación deben ser uno de los puntos centrales del programa de trabajo este año", señalaron en un comunicado. Asimismo, comentaron que todo retraso en la reforma de la regulación financiera podría poner en peligro la recuperación, e instaron a la aplicación vigorosa del plan de reforma.